Jazzfoto-Ausstellung in Eschen

Vorarlberger Fotografin zeigt ihre Werke in der "Tangente"

Eschen (sm) Längst ist die Feldkircher Fotografin Monika Boldrin keine Unbekannte mehr. Sie zeigte ihre Werke bereits in mehreren Ausstellungen, unter anderen in der "Galerie aller Art" in Bludenz, wo sie einiges Aufsehen erregte.

"Jazz - Foto - Impro - Visionen" ist der Titel ihrer Fotoausstellung, wo Boldrin ausschließlich Schwarzweiß- Fotografien zeigt. Die Bilder zeigen Jazzmusiker beim Spiel, und wie deren Musik sind auch die Fotos mit Sensibilität und Improvisation erfüllt.

Visuelle Musik

Der Betrachter der Fotos glaubt, wenn er die eindrücklichen Momentaufnahmen sieht, die musikalischen Improvisationen der Jazzer zu erleben. Wenn auch beim Jazz wie bei allen anderen Musikrichtungen grundsätzlich das Akustische im Vordergrund steht, ist das Visuelle bei der Jazzmusik einfach unverzichtbar. Die optische Präsentation und die Persönlichkeit der Musiker machen zusammen mit dem Veranstaltungsort das wichtige Element der Atmosphäre aus. Monika Boldrin hat deren fotografisches Festhalten zu einer Kunst gemacht.

"Tangente", Eschen, Haldengasse 510, Öffnungszeiten:

Sonntag, 2., Samstag, 8., und Sonntag, 9. April 1995, jeweils von 14 bis 17 Uhr.

Die Ausstellung ist anschließend in Feldkirch und dann in Graz zu sehen.



Eines der typischen Bilder von Monika Boldrin.

(Foto: privat)

Voranberger Nachrichten

Donnerstag, 30. März 1995